

Le Dr Stephen Berman se prononce à La Havane contre le blocus étasunien



La Havane, 6 février, (RHC).- Le Dr Stephen Berman, ex-président de l'Académie américaine de Pédiatrie, s'est prononcé à La Havane contre le blocus étasunien qu'il a qualifié de problème pour les deux pays.

Au cours d'une rencontre avec des collègues cubains, le Dr Berman, actuellement directeur du Centre de Santé globale de l'université de Colorado, aux États-Unis, a exprimé son espoir de voir le gouvernement et le Congrès de son pays changer cette politique.

Il a fait les éloges de Cuba dans le domaine de la pédiatrie et il a exprimé son souhait de voir se multiplier les échanges entre les pédiatres des deux pays au bénéfice de la santé infantile.

Le Dr Stephen Berman fait partie d'un groupe de responsables des écoles de médecine, de professeurs de médecine à l'université de Colorado, des représentants de l'Académie de Pédiatrie américaine et de

l'OPS, l'Office Panaméricain de la Santé.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/83446-le-dr-stephen-berman-se-prononce-a-la-havane-contre-le-blocus-etasunien>



Radio Habana Cuba